
Protokoll der Sitzung vom 28.11.05 
 
Anwesende: Birthe, Mario, Viola, Elle, Annika Steinbrück, Christian, Julia Lepin, 
Karoline, Martin, Kristin Walter, Annika Krempel, Kazim, Jan, Julia Zimmer, Bardo, 
Marie, Julia Dünnebeil, Peter, Hans-Christian, Christoph (Protokoll), Maik 
 
 
TOP 1 Beschwerde EKM 
Julia Dünnebeil berichtet über Beschwerden die im Bezug zur Einführung in die 
Klinische Medizin an sie heran getragen wurden. Die Qualität ist sehr unterschiedlich. 
Teilweise sind die Veranstaltungen in ein und der selben Klinik sehr gut, manchmal 
sehr schlecht. 
Jan fragt an, was aus dem Plan einer Vorlage für die Sicherung der Qualität in der 
EKM geworden ist. 
Evaluation wäre auch ein Ansatz. Christoph regt ein Marin-Neef-Modul an. 
Mario und Hans sagen, es hätte so etwas schon als Hardcopy gegeben. 
Gut gemacht sehen wir die EMK als eine der besten Lehrveranstaltungen in der 
Vorklinik. 
 
EKM wird ein Thema in der Studienkommission werden. Gedanken sind sich zu 
machen. 
 
TOP 2 Antwort an Frau Dr. Bühren 
Julia Dünnebeil legt einen Brief vor, in der eine Frau Bühren anfragt, ob am 1. 
Dezember die Veranstaltung „Frau der Zukunft“ stattfindet. Das Schreiben ging am 1. 
November ein. Wir haben den Termin verpennt. Julia teilt dies Frau Benedix bzw. 
Frau Bühren mit. 
 
TOP 3 Server 
Hans-Christian legt das Problem unseres Servers dar, der immer unsere schönen 
Dateien frisst. Wir dachten schon länger über einen professionellen Server nach. Wir 
würden gern wechseln, da auch die MediMeisterschafts-Seite auf den gleichen 
Webspace kommen könnten. Kosten wären ca. 10 Euro pro Monat. 
 
TOP 4 Allgemeine Organisation 

a) Post 
Jan freut sich über sein neues Amt als Postverantwortlicher. 
Er wird das Postfach aufräumen und jeden Montag vor der Sitzung die Post 

holen. 
b) Ordnung 

Jan und Julia Dünnebeil haben etwas aufgeräumt. Das Lager, was sich im 
StuRaRaum angesammelt hat, sollte möglichst aufgelöst werden. 
Die Schrankwand im Sitzungsraum kann für das Lagern auch benutzt werden. 

c) Finanzierung 
 Martin bittet um Quittungen! 

Maik sagt, dass normalerweise ein Nicht-Finanzer eine Finanzprüfung 
durchführen sollte. Martin meint, es sei nicht notwendig. 

 



TOP 5 Finanzantrag Homöopathie 
Der Arbeitskreis Homöopathie bitten um eine Unterstützung von 71,18 Euro für 
Kopierkosten. Wir übernehmen die Kosten gern. Die Arbeitsgruppe möge einen 
Artikel für die Webseite stellen. 
 
Abstimmung:  
Keine Gegenstimmen, fünf Enthaltungen. Antrag angenommen. 
 
TOP 6 Hamburg-Fahrt 
 
Martin, Kristin W., Annika K., Kazim, Marie, Peter, Christoph fahren mit. 
Der dfa fährt geschlossen nicht mit. 
 
Die Frage nach dem Verkehrsmittel: Martin fährt mit dem Auto. Das Auto wird 
vollgemacht. 
 
Bahn: Kristin W., Marie, Christoph. 
Auto: Martin, Kazim, Annida K., Peter 
 
TOP 7 Studienkommission 
Die Studienkommission sollte am 6. Dezember stattfinden. Der Termin wird ziemlich 
sicher verschoben werden, da das gros bei der Einführung zum Fakultätsball 
anwesend sein muss. 
 
Sonstiges 
 

• Liste: Die Liste muss noch ergänzt werden. Elisabeth, Kazim und Julia Lepin 
fehlen noch. Sie mögen bitte an Jan mailen. 

 
• Die Endoskopsitzung findet um 10 Uhr am Freitag hier im Sitzungsraum statt. 

 
• Mario erzählt vom Plenum. Eleni ist neue Finanzreferentin (leider).  

Reformen des Sächsischen Hochschulgesetzes stehen an: Es läuft darauf 
hinaus, dass die Organisation der Uni entdemokratisiert wird. Das Konzil und 
das Kuratorium soll abgeschafft werden. Der StuRa wird sich querstellen: 
Diskussionen sind nun quasi angekündigt. 
Christoph hat per Mail Daniel Fochtmann bzw. einen anderen StuRaSprecher 
eingeladen. 

 
• Allgemeines Lob für die Aktion zum Welt-Aids-Tag. 

 
• Die Bücherbörse wird beworben, wenn sie im Netz steht. Bis dahin: Ab jetzt 

wird KEIN BUCH mehr angenommen. 
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